

Y AHORA VA DE SERIO

Por fin podemos avanzar a nuestros lectores, que en los días 13 y 20 de los corrientes, se jugarán los dos partidos concertados entre los típicos rivales. Ello, claro está, si el tiempo lo permite.

AHI VA TODO...

...lo que sabemos, que precisamente por no ser mucho, van a convencerse ustedes que tal como pinta la frase célebre, solo sabemos que no sabemos nada.

La Copa Costa Brava, que bien se merecía, aunque no fuera más que por su nombre, mayor honor, se ha visto convertida en una especie de Copa Confusión, sinónimo con el cual va a ser extendido su propio óbito.

El C. D. Gerona por lo visto, continúa sin contestar y del Figueras no se sabe otra cosa que no sea el resultado escandaloso que logró propinar al Palamós el pasado domingo.

Lo único que, por el momento, parece cierto y todavía si el tiempo no lo impide como pasa con los toros, es de que el próximo día 13 vamos a Palamós a divertirnos como sea y cuyo partido tendrá su réplica al domingo siguiente, día 20, con la visita que nuestro rival efectuará en nuestro campo.

Cuando salga esta edición a la calle, es muy posible que la calle ya sepa mucho más que lo que, en esta edición, llevamos escrito.

Sabremos, por ejemplo, si el próximo domingo vamos a Cassá a jugar el prometido partido a beneficio del jugador Cañigüeral, o si es que, como ya tenemos ahora por costumbre, no vamos tampoco a ninguna parte.

Suerte que según dice el rumor de los que presumen de enterados, se está organizando un bonito entoldado para la próxima Fiesta Mayor, con cuyo baile aparte de querer ser broche con el cual se cerraría la presente temporada deportiva, ello daría ocasión a que nuestros jugadores se exhibieran con sus trajes de luces, simil del desfile de señoritas proyectado para pasado mañana.

CHUT

SAN FELIU DE GUIXOLS, 3 JUNIO 1948

CHUTANDO Y CON EL MAZO DANDO

Desde hace ya varios días, nos vemos sujetos a una especie de paro forzoso que está crispando los nervios de los más templados. Nunca hubo Copa tan pasada por agua, como ésta que seguramente por la vecindad del mar, bautizaron sus mandamases progenitores con el nombre de Copa Costa Brava.

De momento, algo ha sido ya logrado en estrecha consonancia con la denominación de tal Torneo, puesto que, como saben ustedes, se ha convertido a nuestros jugadores en auténticos turistas.

Y a falta de noticias ciertas, es cosa presumible que la afición se divierta gratuitamente y a su manera, dando pábulo a los más sensacionales rumores. Según ellos vendrá el Barcelona, de paso para Palamós que es donde, a fin de cuentas, van a parar todas las cosas gordas. Que visto y probado está, que aquí no viene más gordo que no sea el de Navidad.

Y ya que de volumen hablamos, sepan ustedes que se reunieron como siempre los gordos del Guixols, para escuchar el informe que del España - Irlanda debía hacerles un buen amigo de CHUT que se desplazó a Barcelona, solo para ver si la táctica de Eizaguirre sería la más conveniente para derrotar al Palamós a la primera circunstancia.

Uná vez — y conste que no va de cuento — leímos en cierto programa algo muy parecido: *Con nuestro coraje y hombría, va el enemigo de esta tarde a catar todos los sinsabores que le esperan de su amarga derrota.* Y recordarán nuestros lectores, que el resultado fué exactamente a la inversa, o sea que los sinsabores no fueron para nosotros más que uno, mientras que el ad-

versario, gracias a su coraje y hombría, solo encajaba la bonita suma de seis goles. Pues bien, ello todavía no fué todo, ya que en otro programa se justificó el tropiezo diciendo que *por falta de conjunto y moral perdimos con el Guixols, en nuestro terreno, un partido que se pronosticaba favorable.* Nada, que son tan malos profetas, como las impresiones barométricas del Guixols.

Si bien es verdad que derrota ha sido siempre cosa muy amarga, nunca, por lo que parece lo fué tanto, como cuando el partido celebrado recientemente en Cassá entre las dos Selecciones de Veteranos. Imaginense que después de la victoria conseguida por los forasteros y a pesar del desinterés que éstos demostraron dado el fin benéfico del encuentro, no había nadie de la Directiva para hacerles entrega de la Copa. Y lo más chocante fué que los ganadores, solo requerían la presencia de un Directivo para decirle que declinaban tal honor en favor de Cañigüeral.

Sabemos que en ciertos Clubs ha dado comienzo ya, la fiebre de los fichajes. Por ejemplo presume el Argentoná de tener en su cartera ciertos nombres que, al estampar su firma, van a causar sensación. Nada diremos del San Celoni, que continúa con sus trece en busca de jugadores a peso, que así fué como adquirió a Torroella, sin contar, como sabemos y nos consta, de que el Palamós está flirteando de momento con ciertos amores que le quitan el sueño.

El Palamós se convenció el pasado domingo de que higos hay que según de que *figueras*, son a veces tan difíciles de roer que le ponen a uno verde.

Como también nos enteramos, los que a través de la radio escuchamos el encuentro del Estadio, que todavía los motores, entorpeciendo la audición, están metiendo mucho más ruido que el que causó la selección española.

Perfil de la SEMANA

Pasó el Corpus, suave y arrobador, como lo son todas las carticias que llevan el acento popular con el que nuestro pequeño mundo barniza, con su amoroso entusiasmo, el aguafuerte de todas nuestras tradiciones.

Como la pureza del monte, por ser abierto a sol y aire, será mucho más radiante que la estrechez urbana de nuestras callejuelas, un día al año y en plena primavera volcamos el monte en la ciudad, para darle en las aromas de la flora silvestre, la misma anchura y amplitud que tienen todos los sueños.

Con la sinfonía de tales ingredientes y con la misma fe que anima al labrador ya en la hora de la siembra, manos piadosas, manos de mujer al fin, van tejiendo mil y un arabescos de fuerte color, sobre el gualdo chispeante de la retama.

Nunca, como en la tarde del pasado jueves, tuvo nuestra calle mayor semejanzas tales de camino, como nunca tampoco camino hubo, cuyas márgenes se hallaran hechidas de tantas ilusiones.

Y por él, y en premio a su esmero, pasó luego el cortejo, solemne y canturreante, entre flores y silencios hechos con las voces del alma. Que así es el Corpus, mitad místico, mitad popular, como así son y deben ser todas aquellas tradiciones que guardan fidelidad a los dictados de nuestra historia.

Mientras el cronista, con perdón de sus lectores, dejó subirse a la cabeza la poesía del Corpus, le llegaba la noticia de la suspensión de las Fiestas de Barrio que, más tarde y por fortuna, fué la misma corregida en forma mucho más alentadora.

Aplaudimos sinceramente la buena voluntad demostrada a última hora por ambas partes en litigio, toda vez que entendieron que hay deberes, como los que la tradición impone, que tendrán siempre mucho más valor que la ridícula simpleza de cualquier anécdota.

ALABRIC

Hotel LAS "NOIES"

Al habla con la nueva Entidad

Como ya saben nuestros lectores, cabe a la ciudad la dicha de haber visto nacer por estos días la nueva Asociación Deportiva de Pesca Marítima. Entendimos, pues, que la entrevista con su Presidente, sería la mejor pauta para lograr la información deseada. Y así fué como el amigo Gandol respondió cordialmente a nuestras preguntas:

¿.....?

Nuestra Asociación tiende a agrupar no sólo a los aficionados a la pesca con caña, si que también a los que practican la submarina por acose, así como todas aquellas modalidades de tipo igualmente deportivo.

Los deberes que, en cuanto a disciplina, impone la entidad a sus asociados, no es más que la práctica consecución de un deber ciudadano, impuesto y castigado ya por nuestras leyes. Por ello la recepción del carnet de afiliado — especie de licencia igual a la necesaria para la caza — presupone la firme voluntad por parte de su poseedor, de no valerse de ninguna de las artes o artefactos ilegales para la pesca, convirtiéndose de hecho en fiel vigilante de todos aquellos actos que al respecto presupongan delito.

¿.....?

Es mucho ya lo conseguido en los primeros días de su fundación. Por el momento, se ha recibido de las autoridades competentes la promesa de que será ejercida la prohibición de pescar con redes dentro del puerto. Y en cambio, la entidad ha conseguido para sus afiliados la autorización para pescar en la escollera en los días festivos, cosa que circunstancialmente resulta prohibida con motivo de las obras que se efectúan para su defensa. Y por último, otro beneficio no menos tangible van a recibir por de pronto los asociados, puesto que la Asociación lleva adquiridos todos los ingredientes necesarios que intervienen en la pasta para cebo, la que será suministrada por el Ayudante del Práctico en la caseta-guarda del Bote de Salvamento de Naufragos.

¿.....?

Proyectos muchísimos. Anota solamente la buena disposición existente para construir un Pabellón de Pesca en un lugar apropiado sobre la misma orilla del mar, el cual, aparte de la habitación destinada a guardar los arreos de pesca de los asociados, será instalado un bar como lugar de reunión y tertulia.

¿.....?

Entre nuestras ambiciones y al igual que lo hacen ya las demás filiales de la VII Federación Regional, vamos igualmente a organizar Concursos de Pesca para todas las modalidades que nuestra Asociación afilie, sin descuidar de tomar parte en las competiciones regionales de carácter oficial.

Eso es todo cuanto en resumen vino a decirnos su Presidente. Y como no dudamos que una entidad de tal naturaleza va a merecer las generales simpatías, es por lo que solo nos cabe esperar a que el éxito más lisonjero quiera acompañar la felicidad con que han sido concebidas tales ilusiones. — X.

EXCURSIONES COLECTIVAS en AUTOCAR

VERANO DE 1948

VIAJES MARSANS, S.A.

Agencia de Viajes núm. UNO

Representante

ALFONSO HEREU

Rambla Vidal, 18

SAN FELIU DE GUIXOLS

SOLICITE PROGRAMA Y PRECIOS.

NORTE y GALICIA

Año Santo

JULIO y SEPTIEMBRE

VALLE DE ARÁN

JULIO y AGOSTO

COSTA BRAVA

JUNIO, JULIO y AGOSTO

ANDORRA

JULIO y AGOSTO

Bar el Dorado

Barbería

BASART

CHUT

SERVICIO DE INFORMACION LOCAL

Información Municipal. — En la sesión celebrada el pasado viernes día 27, fueron tomados los siguientes acuerdos:

Se aprobó la relación semanal de cuentas y jornales por un importe de 4.750,85 pesetas.

Acordóse adherirse al homenaje que, a iniciativa del señor Alcalde de Gerona Don Antonio Franquet, se proyecta tributar al Excmo. Sr. Gobernador Civil de la Provincia el próximo día 21 y en el que le será entregado un bastón de mando, junto con un album donde figurarán todas las certificaciones de los acuerdos que al respecto adoptarán los Ayuntamientos de toda la Provincia.

Se informa de la comunicación recibida del Gobierno Militar de la Provincia, con referencia a la visita que en los días 3 y 4 y 9 y 10 del actual, efectuarán en esta ciudad, cuatro patrullas de soldados al mando de un oficial.

Se informa de que, por parte de la Federación Regional de Pesca, ha sido informado el Ayuntamiento de la constitución oficial en esta ciudad de la Asociación Deportiva de Pesca Marítima y al objeto de que le sea prestado todo el apoyo legal.

Se informa a los reunidos del estado en que se hallan las gestiones para la instalación de la electricidad en el paraje denominado *Quatre Arbres*, de acuerdo con la solicitud cursada por sus vecinos.

El Concejal, señor Sibils, se lamenta de que se haya visto truncada la tradición que, desde tiempo inmemorial, prescribía la

celebración de las llamadas fiestas de Barrio durante la octava del Corpus, dándole el señor Alcalde las explicaciones necesarias.

Y por último se da cuenta de la sugerencia recibida del Gobierno Civil para la organización de un Servicio de Extinción de Incendios, a base de sufragar los gastos entre el Municipio y los fabricantes corcheros, pasándose tal sugerencia a la Comisión Mixta que estaba ya nombrada al efecto.

En nuestra habitual visita a la Alcaldía, nos informó su titular del feliz resultado de la entrevista que el señor Alcalde acababa de celebrar con el Director de la Orquesta local y, en virtud de cuyo acuerdo, han podido de nuevo ser celebradas las típicas Fiestas de Barrio.

SE NECESITA buena cocinera. Bien retribuida. Informarán en esta Redacción.

Abastos. — Mañana, viernes, contra entrega del cupón correspondiente a la semana 19, se procederá al siguiente suministro: Un cuarto de litro de aceite, 200 gramos de arroz y 100 de azúcar. Por lo que respecta a las patatas dicho suministro se efectuará según las disponibilidades.

Baile. — Ha despertado gran expectación el baile que el próximo sábado será celebrado en el Salón Victoria, amenizado por la reputada Orquesta *Els Verds* de Mataró. Se nos dice que son muchas ya las señoritas inscritas para tomar parte en el Concurso.

Registro Civil. — Matrimonios de Ramón Bas Costa con Concepción Bonany Busquets y de Jaime Calvet Albertí con Pilar Darder Mas.

Defunciones de Ana Vila Bosch, de 73 años de edad y de Agustín Viñas Martí, de 72.

Fútbol. — El próximo domingo y en partido correspondiente al actual Torneo de Primavera, nuestro Reservà va a recibir en su campo la visita del Anglés.

Servicio farmacéutico. — El próximo domingo prestará el servicio farmacéutico de turno la Farmacia Dalmau.

Obras del Puerto. — En el Consejo de Ministros celebrado el pasado viernes, fué aprobado un Decreto por el que se autoriza la terminación de las obras que, por contrata, se están efectuando para el refuerzo del dique de abrigo de este Puerto.

Suministro de tabaco. — Según informes recibidos de Gerona, parece que el próximo reparto de tabaco no tendrá lugar hasta el próximo día 8, recordando al efecto que, por toda la presente semana, deben ser firmadas y recogidas por sus titulares las tarjetas correspondientes.

Robo frustrado. — En la noche del pasado jueves hubo intento de robo en el despacho de la fábrica de taponés de corcho que la Casa Jean Prioux tiene instalada en la calle de Santa Teresa, número 18. Avisada la policía, acudió ésta inmediatamente al lugar del suceso, habiendo el ladrón emprendido ya la fuga.

Corpus. — Con el tradicional esplendor y solemnidad, se celebró la Procesión del Corpus, a la que como todos los años asistió muy numerosa concurrencia.

Merece destacarse, por los elogios de que la misma fué objeto, la aportación efectuada por el Colegio de Hermanas Carmelitas y también por el del Sagrado Corazón de María, al presentar a sus párvulos con el ingenio y belleza con que lo hicieron.

Luego de efectuar la Procesión su habitual recorrido, regresó al templo Parroquial, en cuyo acto final el Reverendo Párroco Arcipreste dió a todos las gracias.

Hoy por la tarde, saldrá también la Procesión dicha de la Octava, siguiendo el itinerario de costumbre.

Aguas carbónicas

La Mascota

Simón ARARÁ

ESPARTERIA
Y MUEBLES

NOVEDADES

GRAU

Rutlla, 19
Teléfono 226

CABALLERO : En la calle de Guimerá número 15 hallará V. un extenso muestrario para confeccionar su prenda, con absoluta garantía y precios sin compromiso. — Visítenos sin compromiso.

PASTELERIA

La Vienesa

O. CASELLAS

PINTURA - DECORACION

GARAGE CENTRAL

Ventana al PASADO

Con motivo del anuncio de haber sido encargada la fundición de las nuevas campanas, que serán bendecidas como acto inicial de nuestra próxima Fiesta Mayor, va el cronista a aportar hoy la pequeña historia que, de sus antecesoras, existe en el *Llibre Verbell* en las siguientes anotaciones: Dice la primera, que a los 23 de septiembre de 1587, siendo Jurados de la villa los honorables Miguel Serafi, Francisco Ferrer y Pedro Paradís, se hizo la fundición de la campana mayor, la cual costó 112 libras, 20 sueldos y 8 dineros, una vez pagados todos los gastos hasta su instalación en el campanario. Y reza la segunda, que a los 25 de noviembre de 1599, siendo Jurados Sebastián Serra y Antonio Blanch, el Maestro Simón Fallet, campanero, hizo la fundición de la campana menor en el mismo huerto del Monasterio, la cual costó 110 libras.

Pero cuando en el mes de junio de 1873, con motivo de la guerra civil, fué incautada la Iglesia Parroquial como Cuartel de la Milicia, se destruyeron los altares y campanas, aunque es posible que por su peso y gran volumen se respetara la mayor, como veremos seguidamente.

Con los donativos que para la restauración del Templo hicieron los fieles, se fundieron más tarde en Gerona 3 nuevas campanas para reemplazar las inutilizadas y, según dice el documento, 2.ª, 3.ª y 4.ª del campanario.

Por ello el día 13 de Octubre de 1878, pudo el campanario, luego de 5 años de silencio, a dar de nuevo sus voces de alegría y de tristeza, El obispo Don Tomás Sivilla, procedió a su bendición en la tarde de dicho día, siendo apadrinada respectivamente por D.ª Dominga Juera de Vilar, doña Josefa Largache Viuda de Salvador Vidal y por D.ª Concepción Tapis Viuda de Sebastián Plaja Vidal.

Y por esta razón, las tres campanas, fueron llamadas Dominga, Salvadora y Sebastiana.

GUIXOLES

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES
Cerveza DAMM **CERVERA**

CELULOIDE

Visto que no siempre los intereses del espectador se hallan muy acordes con el interés de las Empresas, es presumible que en ocasiones como la que ahora nos ocupa tales intereses se hallan todavía más reñidos con la doctrina que a veces debe sentar nuestra función crítica.

Nunca comprendimos el por qué en sesiones de entre semana, como así ocurrió con las 2 carteleras del pasado jueves, puedan mezclarse nombres tan apreciados, aun tratándose de su reposición, como «La Madona de las 7 lunas» y «Siempre en mi corazón» con esparpentos tales como aquella señora «La Dama de Malaca» o con aquella «Justicia al galope» que no tuvo otra virtud que la de ponernos frenéticos Valdría mucho más sentar la base de un programa sobre algo que aunque de segunda mano, como lo fueron las dos ya citadas, sean siempre base de algo sustituyendo el complemento que en nuestras pantallas es ya tradicional, con 2 o 3 documentales de muchísimo más gusto que los drames que suben al rojo vivo nuestra paciencia y tolerancia.

«Venganza india», sin ninguna novedad digna de mención, a no ser la técnica y maestría en grado perfecto de sus batallas.

«Principio o fin» precioso reportaje sobre el descubrimiento de la bomba atómica, arma que por su valor sensacional conviene al simple espectador en co-participar de la tremenda responsabilidad que a todos puede alcanzar, si algún día se ve llamada a producir la mayor hecatombe que conocieron los siglos.

RODIN.

Transportes Reunidos

Palafrugell - San Feliu de Guixols
BARCELONA

Cartelera de Espectáculos

Cine Oriente

Sábado y domingo: «La Lola se va a los puertos» y «Mañana es vivir».

Cinema Victoria.

Jueves: «San Francisco de Asís» y de complemento, un importante reestreno.

Domingo: «El Tambor del Bruch» y «Bedelia»

Hotel MARINA

BAR

IMPRENTA BARNES - PALAMOS

Cartas al DIRECTOR

Sr. Director:

Hemos visto, con singular alegría, como finalmente han podido ser superadas todas aquellas dificultades que, en un principio parecían oponerse a la celebración de las Fiestas de Barrio.

Lo que no estoy conforme, señor Director, es a que se pretenda cargar sólo el sanbenito de tal obstáculo a los honorarios excesivos que pidió la Orquesta, cuando usted sabe que el mal primordial radica en las excesivas aportaciones monetarias de ciertos conciudadanos.

Ya sabemos que nunca, como hoy, resultó para algunos la vida tan difícil, como también es verdad que nunca, como hoy, se termina en los estancos con tanta facilidad la venta de toda clase de habanos.

El verbo *dar* ha sido siempre un mal verbo y para no conjugarlo, se recurre a toda clase de evasivas que dicen muy poco en favor de quienes, al no respetar la tradición, de acuerdo con las posibilidades que presumen ante una caja de enfajados, se encuentren el día de mañana a que la historia les aplique la justicia de su olvido. — UN EX-COLECTOR

Sr. Director:

No olvido las dificultades que, sobretodo en el orden económico, obstaculizan la contratación de cualquier Compañía teatral que cultive el género chico.

No obstante, quiero con estas pocas líneas rogar a las Empresas interesadas, repasen de nuevo y con el mayor cariño sus presupuestos, a fin de hallar alguna posibilidad que nos permita ver alguna zarzuela. — P. C. D.

IMPORTANTE. - Todos aquellos lectores que nos han escrito sumándose a nuestra campaña pro-limpieza del éter, así como todos aquellos que, sin escribirnos, no dejan por ello de reconocer la urgencia y necesidad de llevar a buen término dicha iniciativa, son rogados de pasar a partir de hoy, por esta Redacción, para firmar la correspondiente instancia, en la que se solicita el cumplimiento de la disposición legal que determina la abolición de cuantos ruidos entorpezcan las emisiones radiofónicas.

TAXIS

SARRETA